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Dal 2004 lavoro nella casa editrice fondata dai miei nel 1984. Credo molto
nell’impegno politico, penso sia fondamentale per il nostro settore: per
provare a raddrizzarne le storture e rendere più solida la parte
indipendente. 
Ho sempre lavorato nell’associazionismo: dal 2009 al 2018 in Aie, da cui
sono uscita per incompatibilità varie; avevo già una casa che sapevo essere
ben più accogliente, ODEI, alla cui nascita ho partecipato; ho fatto parte
del tavolo tecnico che ha dato vita a ADEI. Nel Consiglio uscente, ho
lavorato molto su corsi di formazione, comunicazione, #LetturaDay;
rappresento ADEI nel Direttivo di BookPride.
Ritengo importante la crescita di ogni singola casa editrice, dunque la
creazione di competenze (grazie ai corsi, ad esempio), il rafforzamento
della visibilità (penso tra l'altro alle fiere); e che servano più occasioni
commerciali e promozionali per gli indipendenti, dunque un maggior
raccordo con gli altri rami della filiera (librerie, biblioteche, promo-
distribuzione), individuando soluzioni attagliate alle nostre dimensioni.
La visione e l'impegno di Marco Zapparoli ci ha permesso di lavorare
efficacemente durante il mandato appena concluso e confido che sotto la
sua guida si potrà fare ancora meglio durante il prossimo. Vorrei quindi
impegnarmi per continuare i molti progetti avviati e immaginarne di nuovi,
anche attraverso un capillare coinvolgimento dei soci. 


